



La Asociación de Diabéticos reúne a setenta personas en un taller creativo

La Voz

FERROL | La Asociación de Diabéticos de Ferrolterra celebrará este sábado, día 10, un taller creativo al que acudirán unas setenta personas, quienes podrán expresar qué les inspira la enfermedad a través del relato, el dibujo, la pintura o la fotografía. La actividad se desarrollará en la residencia de tiempo libre de la localidad ourensana de O Carballiño.

Entre todas las obras que se realicen se celebrará el tercer Certamen de Expresión Creativa Inspirados por la Diabetes, cuyo objetivo principal es facilitar el acceso a medicamentos a más de mil niños con esta enfermedad de 18 países en vías de desarrollo y sensibilizar a la sociedad sobre la diabetes.